

LA HET-PRO VOIT SON ACCRÉDITATION EUROPÉENNE RENOUVELÉE SANS CONDITION

La Haute École de Théologie HET-PRO se réjouit d'annoncer le renouvellement de son accréditation par l'European Council for Theological Education (ECTE) pour une période de cinq ans. Cette accréditation couvre l'ensemble de ses programmes de formation en théologie appliquée : Certificat, Bachelor of Arts et Master of Arts.

UNE RECONNAISSANCE MAJEURE

Parmi les 30 institutions européennes récemment accréditées par l'ECTE, seules trois — dont la HET-PRO — n'ont été soumises à aucune condition pour le renouvellement de leur accréditation. « Nous sommes fiers de cette reconnaissance, qui constitue une marque de confiance envers la qualité de notre enseignement et de notre institution », souligne Jean Decorvet, recteur de la HET-PRO.

UN PROCESSUS RIGOUREUX D'AMÉLIORATION CONTINUE

Ce renouvellement d'accréditation est le fruit d'un processus rigoureux de plusieurs années. Dès sa création en 2017, la HET-PRO s'est engagée activement à répondre aux standards européens de qualité et à rester en adéquation avec les besoins des Églises. Notamment, la haute école a mis en place des améliorations significatives de son système d'assurance qualité et renforcé la participation à sa gouvernance des différents acteurs de l'école (étudiants, personnel, partenaires). En septembre 2024, un rapport d'auto-évaluation détaillé a été soumis à l'ECTE, suivi en décembre d'une visite d'experts européens qui ont rencontré plus de 30 personnes impliquées à tous niveaux à la HET-PRO.

UN ORGANISME D'ACCRÉDITATION INTERNATIONAL

Fondé en 1979 par plusieurs institutions évangéliques de formation théologique, dont l'Institut biblique et missionnaire Emmaüs (prédécesseur de la HET-PRO), l'ECTE est une agence d'accréditation internationale récemment enregistrée auprès du European Quality Assurance Register for Higher Education (EQAR). ECTE garantit la qualité des programmes de formation en théologie appliquée en conformité aux standards européens (ESG) tout en attestant de leur caractère professionnalisant. Cette reconnaissance renforce à la fois la crédibilité et la visibilité de la HET-PRO au niveau européen, tout en facilitant les collaborations académiques dans toute l'Europe et la mobilité des étudiants.

UNE ACCRÉDITATION TOUJOURS EN COURS AU NIVEAU SUISSE

Parallèlement à sa démarche avec l'ECTE, la HET-PRO est en attente du rapport des experts mandatés par le Conseil suisse d'accréditation, attendu ce printemps.

Ce renouvellement confirme l'engagement de la HET-PRO à offrir une formation en théologie appliquée de qualité, en phase avec les standards académiques internationaux.

Pour plus d'information

David Richir-Haldemann, professeur et responsable accréditation : david.richir-haldemann@het-pro.ch / +41 (0)77 449 27 91